
Compte rendu de la réunion BUREAU du 2020-
03-14
Membre du bureau presents

• Solal Nathan
• Kevin Levy
• Akram Idoughi
• Leopold Clement

Observateur

• Gabriel Detraz

Compte rendu de la réunion avec le CROUS

Solal a rencontré M Aumis et Tengue courant janvier pour se présenter. Il fait
un compte rendu des points de discussion.

Retrait des prises ethernet M Tenge a fait remonter des problèmes liés à
des retraits de prise ethernet dans les chambres à George Sand. En fait il s’avère
que nous avons effectivement démonté quelques prises pour installer des bornes
in-wall sur les prises directement. ( moins 10 chambres).

La décision est prise de ne plus démonter les prises, mais y brancher les bornes et
les fixer avec de l’adhésif sans les démonter. On attend le départ des locataires
où les prises ont été démontées pour les remonter.

Nécessité d’un lieu de stockage à George Sand Trop de matériel est
actuellement stocké en désordre au VDI C à George Sand, avec notamment
du matériel de valeur (bornes que nous y stockons, bobines de cables). Nous
sommes d’accord avec le CROUS là dessus.

Il faudrait installer un étagère ou une armoire fermée.

On opte pour une grosse armoire (2m haut, 80cm large, 60 profondeur), comme
celle de la Pacaterie.

Kevin s’en occupe, on validera la dépense précise à posteriori, et le bureau donne
son accord pour un budget maximum de 500 euros pour cet achat.

Le budget de 500 euros pour l’achat d’une armoire fermée, est approuvé à
l’unanimité, pour le stockage du matériel d’AURORE à George Sand, dans la
VDI C.

Relations avec les prestataires: Le CROUS ne souhaite pas qu’on comu-
nique avec les prestataires sans son accord. Cependant à part WiFirst, nous
n’avons pas communiqué avec les prestataires du CROUS. Cependant avec

1



WiFirst, nous avons effectivement eu besoin de communiquer pour des aspects
pratiques.

Il ne souhaite pas non plus que nous débranchions les bornes installées par
Wifirst dans les chambres, ce qui pose toujours des problèmes pour les résidents
qui n’ont pas choisi d’avoir cet équipement dans leur chambre. Auquel cas si le
résident débranche lui même la borne wifirst, ce n’est pas notre affaire.

Intervention électriques Le Crous insiste pour que nous ayons nos propres
branchements, réalisés par un professionnel. Bien que nous ayons des membres
habilités électriquement, nous ferons probablement intervenir un électricien dès
que nous serons en mesure de le faire, compte tenu du cout de l’intervention.

Local serveurs à George Sand Pas de nouvelles de ce local, pour l’instant
nous allons utiliser le A temporairement comme convenu avec M Tengue. Il faut
que nous récupérions la baie serveur de l’ENS pour cela.

Résidence des rives Le calendrier de construction est respecté, la livraison
est toujours prévue à l’été 2020.

On souhaiterais avoir des éléments techniques (faux plafonds par exemple, nature
des murs etc).

Il faut réinstaller le réseau la-bas, cependant nous n’aurons pas de nouvelles des
plans avant mi-avril.

Pierre Peberreau s’est porté volontaire pour faire les études et le dimensionnement
des switchs et des achats.

Nous espérons récuper des bornes et des baies de Cachan dans le cadre du
déménagement. A priori les switchs seront achetés neufs.

La convention Crans-AURORE - année 2 permettra de faire ces achats.

Il faut également se renseigner auprès de M Méré et la DSI Paris-Saclay pour la
connexion des Rives avec George Sand, notre coeur de réseau.

Il faut tenir Pierre (responsable du déploiement) au courant.

Pour le WiFi, une couverture similaire a la Pacaterie (bonne) est envisagée, 3
bornes par étage.

Divers La clim du local nord de la Pacaterie est en panne, le CROUS veut
que nous proprifions l’installation.

George Sand

A George Sand, des fourreaux ont été débouchés pour tirer les cables des bornes,
ce qui n’est pas bon pour la sécurité incendie. Nous avons planifié déjà de les
reboucher comme initialement, on le fera en coordination avec le CROUS.
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Il est également demandé de ne pas bloquer les portes avec les extincteurs,
ce que nous ne faisons pas lorsque nous ne sommes pas présents (on ferme
systématiquement les accès après notre passage); il s’agit donc d’un reproche à
faire aux autres prestataires.

Foyers

La convention foyer est toujours en tractations, cela n’a pas avancé, on a toujours
besoin de locaux pour les activités tierces. Le CROUS veux mettre en place
certains truc (VR).

Wifirst

Le Crous demande un retour sur les échanges avec WiFirst sur les stages et
emplois chez eux.

Le marché wifirst-crous est renouvelé pour 6 ans, avec une plus grande qualité
de services pour objectif, des connexions plus stables et plus de débit.

Réservation des salles

Le Crous est toujours intérréssé par le système de réservation des salles qui a
été développé, il faudrait leur montrer une maquette.

Maif

Le paiement (2200 euros pour toutes les résidences) a été fait en retard (30€
de pénalités) à cause d’un problème de mise à jour des garanties pour prendre
en compte George Sand, dont Gabriel s’est occupé. Il faudra mettre a jour les
contrats avec les rives lors de notre installation là vas.

Cotisation Federez:

Elle n’a pas été payée, mais le sera bientôt, Solal s’en occupe.

Année 2 convention Aurore-Crans

50 000 Euros ont été dépensés, il reste donc 30 000 euros, largement suffisant
pour équiper les rives à priori.

Fin avril, on récupèrera les infos sur les rives, et on regardera avec la commision
d’achat prévue par la convention pour engager les commandes.

On prévoit entre 15000 - 20000 € de dépenses pour les Rives.

Un plan d’achats d’onduleur est envisagé, vu que seuls ceux de Fleming sont à
peu près fonctionnels.

L’arrivée des rives va créer une rentrée d’argent qui nous permettra d’envisager
des investissements sur nos fonds propres et d’être autonomes financièrement.
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Fleming

Les études sont en cours avec le CROUS et Psaclay pour l’arrivée d’une fibre
directe depuis George Sand.

Le Crous a demandé une séparation des arrivés fibre, ce qui se sera pas possible
partout pour des raisons techniques.

Résidence EE2

Une nouvelle résidence privée est intérréssée pour que nous nous y installions.

Nous leur avons demandé une prise rj45 dans chaque chambre, ils ont pris en
compte. Ils sont également d’accord pour placer des bornes wifi, mais il faut
encore choisir où les mettre.

Passation trésorerie

L’objectif est de la faire dans moins d’un mois, avec passation du classeur et des
comptes. Une réfléxion sur les trésoriers de résidence est nécessaire compte tenu
de l’inactivité de certain, en particulier les resposables des cartes bleues, et des
CR des dépenses.

En particulier, il n’y a personne dans le salon trésorerie.

A faire pour la rentrée

Il faut préparer au mieux les rives, pour avoir le plus d’adhérents possibles dans
cette résidence et y fournir un très bon service.

Il faudra mettre en place un plan de communication/publicité, dans les résidences
et dans les bâtiments de l’Université et les RUs.

Nous avons eu des demandes de stages de niveau licence, mais nous n’avons pas
les capacités nécessaires en temps pour les encadrer correctement.

Il pourra être organisé une install party vers octobre, avec des intervenants
extérieurs. A voir si on essaye de faire

Nouveau secrétaire

Leopold le fait

Textiles

Il y a eu suffisamment de demandes pour faire un devis. On va faire tourner un
framadate pour les tailles. A priori le prix sera de 30 € le sweat, avec le nom
brodé.
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Residence privée du Guichet

Kevin Groot propose que nous envisageons de nous installer au guichet dans
une résidence privé. Il sera nécessaire de louer une fibre pour l’atteindre. Groot
connais l’administration de la résidence, à étudier.

Questions diverse

Un Ca sera convonqué avant fin avril pour faire le point.

Une application existe pour les événements du plateau. Il y a une divergence de
paradigmes sur la vision et l’utilisation, mais cela permettrait de ramener des
gens aux soirées organisées par AURORE entre autres.
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